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Felipe Santana, der von Borissia Dortmund zum Liga-Rivalen Schalke 04 gewechselt ist, war 

am Sonnabend beim Nordenhamer Fanclub „Auf Schalke“ zu Gast. 

 

Frage: Wie sind Sie von den Schalke-Fans aufgenommen worden? 

Santana (27): Ich hatte mit Problemen gerechnet. Aber es ist alles super. Die Leute sind 

wirklich sehr nett. Die Mannschaft ist klasse und die Fans sind es ebenfalls. 

Frage: Glauben Sie, dass Sie als ehemaliger Dortmunder bei den Fans unter besonderer 

Beobachtung stehen?  

Santana: Dortmund hat mir die Tür nach Europa geöffnet. Aber jetzt ist mein Herz auf 

Schalke. Ich werde alles tun, um mit der Mannschaft Titel zu gewinnen. 

Frage: Rechnen Sie sich noch Chancen aus, bei der Weltmeisterschaft in Brasilien dabei zu 

sein? 

Santana: Deswegen bin ich zu Schalke gewechselt. Ich will auf jeden Fall dabei sein. Ich 

habe nur eine Chance, wenn ich auch spiele, und zwar in einem guten Team wie Schalke 04. 
 


